

PROPUESTA DE RENOVACIÓN, FORTALECIMIENTO Y PROYECCIÓN DE LA ALIANZA POR CHILE

1. En Renovación Nacional creemos urgente y necesario renovar, fortalecer y proyectar a la Alianza por Chile a través de 4 grandes avenidas.

- a) Convocar con posterioridad a las elecciones de Diciembre a un Congreso de Ideas y Propuestas que permita fortalecer y profundizar, con la participación de Renovación Nacional, la UDI y amplios sectores independientes, un Proyecto de País y una Visión de Futuro, que oriente e ilumine la acción de la Alianza por Chile tanto en su rol de oposición hasta marzo del 2006, como en su rol de futuro Gobierno, que esperamos encabezar a partir de esa fecha.

Dada la difícil situación de la economía mundial y chilena creemos especialmente importante y necesario que la Alianza por Chile efectúe una oposición firme y constructiva. Firme en la crítica y denuncia cuando corresponda, lo que constituye no solamente un derecho sino que una obligación de la oposición. Esta crítica y denuncia debe orientarse no solamente a problemas de falta de probidad en la acción pública, sino que también a problemas de falta de eficiencia, austeridad, transparencia o focalización de la misma. Y constructiva en la búsqueda de acuerdos y propuesta de soluciones en beneficio del país, especialmente en aquellas áreas como empleo, seguridad, educación, salud y crecimiento, que afectan directamente la calidad de vida de los chilenos y en las cuales, como lo demuestra la historia reciente de nuestro país, sin grandes acuerdos no será posible avanzar en forma significativa.

Por otra parte, también es importante empezar desde ya en forma seria profunda y responsable a preparar las líneas matrices del futuro gobierno, que no deberá ser un gobierno de continuidad, sino que muy por el contrario, un gobierno de profundas modernizaciones e innovaciones en todos los ámbitos de sociedad chilena.

- b) Fortalecer y ampliar la organización y estructura de la Alianza por Chile, de forma de hacerla más unitaria y eficaz, permitir una mayor participación de la sociedad civil y del mundo independiente
- c) Restablecer en plenitud las confianzas, lealtades y amistades internas, evitando las polémicas estériles y las descalificaciones inconducentes y creando una verdadera Cultura de Alianza que enfatice y profundice en las múltiples áreas de unidad de pensamiento, de forma de lograr también unidad de acción, y respete los puntos de diferencia, que son propios de una Alianza amplia, pluralista y democrática.

- d) Abrir la Alianza por Chile hacia los sectores independientes y acoger de buena voluntad y en plenitud a los sectores desencantados de la Concertación, que comparten el proyecto de una sociedad libre próspera y solidaria, y que en los últimos 12 años le han dado a la concertación, en forma sistemática y reiterada, un apoyo ciudadano mayoritario, y que en el futuro deberán integrar la nueva mayoría, que dará sustento sólido y estable al futuro gobierno de la Alianza por Chile.
2. En relación al pensamiento liberal y al amplio debate que en torno a él se ha generado, quisiéramos enfatizar nuestra simpatía, aprecio y cercanía con él mismo, como un pensamiento que otorga una alta valoración al concepto de la Libertad Responsable e Integral. Responsable, pues la verdadera libertad significa siempre derechos, pero también obligaciones. Integral, pues la libertad verdadera no puede segmentarse ni cercenarse, y sin perjuicio de defender con fuerza y decisión valores fundamentales como el derecho a la vida, la democracia, la libertad de emprendimiento, la libertad de culto y el respeto irrestricto a los derechos humanos, cruza todos los ámbitos de la vida humana, incluyendo el campo político, económico, social, cultural y valórico.

Por estas razones creemos que el lugar natural del pensamiento liberal está en la Alianza por Chile, en la cual puede hacer un valioso aporte al mundo de las ideas y del futuro. En consecuencia, en Renovación Nacional compartimos y acogemos ese pensamiento con los brazos abiertos.

Lo que Chile y los chilenos esperan de la Alianza por Chile es un aporte sólido, patriótico y fecundo a la solución de los graves y angustiantes problemas que afectan hoy día a millones de chilenos y chilenas, tales como desempleo, delincuencia, pobreza, droga, salud, educación, etc. Para cumplir con esta sentida y urgente demanda ciudadana, la Alianza por Chile requiere más unidad y menos división, más respeto y menos descalificaciones y por sobre todo, más colaboración tanto en su interior como con el gobierno y la sociedad en su conjunto para lograr que Chile recupere su norte y tranco.

Rodrigo Hinzpeter
Secretario General

Sebastián Piñera
Presidente

RENOVACIÓN NACIONAL

Noviembre 8 de 2001



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios "Miguel Enríquez", CEME:

<http://www.archivo-chile.com>

Si tienes documentación relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, tesis, testimonios, discursos, fotos, prensa, etc.) Envía a: archivochileceme@yahoo.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores.